
Ostseebad Boltenhagen

Beschlussauszug
aus der

konstituierende Sitzung des Kurbetriebsausschusses der Ge-
meinde Ostseebad Boltenhagen 

vom 09.09.2020

Top 14 Anfragen und Anträge nach der Geschäftsordnung

a) Herr Michael Steigmann fragt nach Mitarbeitern mit einer Nebentätigkeit.
Frau Katleen Herr bestätigt 2 Personen

b) Herr Michael Steigmann fragt, ob das Personal der DLRG hinsichtlich Umgangs 
mit KfZ belehrt wurde.
Frau Katleen Herr will dazu recherchieren und verweist auf den wöchentlichen 
Wechsel der Wachdienstleiter.

c) Frau Beatrix Bräunig fragt nach dem Stand der Müllentsorgung, wie im Wochen-
bericht geschrieben.
Herr Michael Steigmann teilt mit, dass das Thema im Bauausschuss in Bearbei-
tung ist.

d) Frau Beatrix Bräunig fragt nach dem Silvester Feuerwerk.
Herr Danny Holtz möchte das Thema in die Fraktionen geben.
Herr Michael Steigmann teilt mit, dass es keine Antwort des Landkreises gibt und 
dass das Thema auf eine der nächsten Tagesordnungen gesetzt werden soll.
Herr Mirko Klein ist gegen ein generelles Verbot.
Frau Beatrix Bräunig ist für ein öffentliches Feuerwerk nach Ende der Corona 
Pandemie.
Hier wird jetzt die Antwort des Landkreises abgewartet.

e) Herr Kurt Sagemann möchte wissen, ob nach Abbau der Strandkörbe die Be-
leuchtung runtergefahren wird.
Herr Christian Würtz teilt mit, dass die Firma Uecker nur noch auf schriftlichen 
Auftrag handeln wird.
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